

Caminando con Jesús - Parte 02

“Jesús cree en sus llagas”

Pastor Erich Engler

Jesús tenía la cabecera de su ministerio en Galilea, a las orillas del Lago de Genesaret. El iba solamente de tanto en tanto a Jerusalén, al cuartel general de la ley. En la Biblia encontramos 21 sanidades registradas en Galilea y solo dos sanidades en Jerusalén.

Las llagas de Jesús nos proveen sanidad

Vino Jesús a casa de Pedro, y vio a la suegra de éste postrada en cama, con fiebre. Y tocó su mano, y la fiebre la dejó; y ella se levantó, y les servía. Y cuando llegó la noche, trajeron a él muchos endemoniados; y con la palabra echó fuera a los demonios, y sanó a todos los enfermos; para que se cumpliese lo dicho por el profeta Isaías, cuando dijo: El mismo tomó nuestras enfermedades, y llevó nuestras dolencias. Mateo 8:14-17.

La casa de Pedro se notaba en Galilea, más exactamente en Capernaum, allí donde también vivía Jesús. En este lugar Jesús sanó a **todos** los enfermos. Mateo cita aquí del Antiguo Testamento, exactamente de Isaías 53. Allí está descrita una acción presente de Jesús la cual fue profetizada por Isaías cientos de años antes.

Ciertamente llevó él nuestras enfermedades, y sufrió nuestros dolores; y nosotros le tuvimos por azotado, por herido de Dios y abatido. Mas él herido fue por nuestras rebeliones, molido por nuestros pecados; el castigo de nuestra paz fue sobre él, y por su llaga fuimos nosotros curados. Isaías 53:4 y 5.

Este pasaje citó Mateo. Sólo unos pocos días después de que Jesús sana a la suegra de Pedro sucedió lo siguiente:

Pero una mujer que desde hacía doce años padecía de flujo de sangre, y había sufrido mucho de muchos médicos, y gastado todo lo que tenía, y nada había aprovechado, antes le iba peor, cuando oyó hablar de Jesús, vino por detrás entre la multitud, y tocó su manto. Porque decía: Si tocare tan solamente su manto, seré salva. Y en seguida la fuente de su sangre se secó; y sintió en el cuerpo que estaba sana de aquel azote. Luego Jesús, conociendo en sí mismo el poder que había salido de él, volviéndose a la multitud, dijo: ¿Quién ha tocado mis vestidos? Sus discípulos le dijeron: Ves que la multitud te aprieta, y

dices: ¿Quién me ha tocado? Pero él miraba alrededor para ver quién había hecho esto. Entonces la mujer, temiendo y temblando, sabiendo lo que en ella había sido hecho, vino y se postró delante de él, y le dijo toda la verdad. Y él le dijo: Hija, tu fe te ha hecho salva; ve en paz, y queda sana de tu azote. Marcos 5:34-37.

Los azotes que sufrió Jesús proveen sanidad para toda la humanidad y hoy te concede en el derecho para recibir sanidad.

La palabra griega para azote es **mastigóo**, proviene de la raíz **mástix** y significa azotes o latigazos. En el nuevo testamento encontramos varias palabras griegas para la palabra enfermedad, una de ellas es esta y significa azotes o latigazos. Jesús le dijo a la mujer: “queda libre de tu azote”. La misma palabra también la encontramos en Isaías 53, donde está escrito que hemos sido sanados por sus llagas, por las llagas causadas por los azotes. Jesús estaba ungido con Espíritu Santo y las sanidades que él hacía provenían de esa unción. Jesús ya sabía todo el tiempo que haría el día en que sería atado por los soldados romanos y que esos azotes serían el precio que pagaría para que toda la humanidad pudiera beneficiarse de la sanidad. Cuando Jesús le dijo estas palabras a esta mujer profetizó su propia muerte en la cruz. Jesús cree más en sus propias llagas y azotes que lo que tú mismo puedas creer en ellos. Son los azotes que sufrió Jesús que proveen sanidad a toda la humanidad y los que te concede el derecho de recibir la misma en el día de hoy.

Cada tipo de pecado te ha sido perdonado

Dios es tan bueno que eliminó el escollo que podría impedirte recibir su sanidad. Este escollo es el pecado. Donde hay perdón de pecados también hay sanidad. Exactamente ello es lo que nos muestra Isaías 53, debido a que el perdón de pecados está unido con la sanidad. El perdón de pecados y la sanidad están plenamente unidos. Debido a que hay que el perdón de pecados está disponible para cada persona, también la sanidad está disponible para cada persona. Dios no quiere que nadie se pierda. De la misma manera es con la sanidad. Lo maravilloso en la gracia es que puedas recibir no es necesario tratar de merecernos la bendición.

Donde hay perdón de pecados también hay sanidad.

Dios es tan bueno que ha perdonado todo tipo de pecado. Isaías 53 fue escrito proféticamente en relación a lo que iba a suceder en la cruz. Jesús murió en la cruz hace más de 2000 años. Desde la perspectiva de Isaías 53 como también de la perspectiva de la cruz, todos tus pecados se encontraban en el futuro. En el momento en que has recibido a Jesús como tu Salvador personal le fueron perdonados todos tus pecados, los pasados, los presentes y los futuros. La palabra griega para pecado en el Nuevo Testamento es **Jamartía** y significa errar al blanco. Por otra parte en el idioma hebreo, en el Antiguo Testamento existen tres palabras diferentes para describir tres tipos de pecados:

1) **Pésha**: esta palabra se refiere a la rebelión contra Dios y esta nos sucede voluntariamente e intencionalmente.

2) **Avón**: esta palabra se refiere a pecados voluntarios, intencionales y egoístas. Impulsados por la lujuria.

3) **Chet**: esta palabra es la más semejante a la palabra **hamartía** y también significa errar al blanco. Estos pecados nos intencionales, y no solemos ser conscientes de ellos. Esta palabra es la que ha sido utilizada en la traducción.

“Mas él herido fue por nuestras rebeliones, molido por nuestros pecados; el castigo de nuestra paz fue sobre él, y por su llaga fuimos nosotros curados”.

La palabra hebrea para **rebeliones** es **Péscha** y la palabra hebrea para **pecados** es en este caso **avón**. Por lo tanto en este versículo están incluidos todos los pecados intencionales y voluntarios. Jesús cargó todos los pecados intencionales sobre si y sufrió los azotes en su espalda. ¿Qué produce esta en ti? ¿Quieres por ello salir a pecar deliberadamente o te dejas amar mucho más porque Jesús? Naturalmente recibir revelación sobre estas verdades desata en ti un amor mayor amor por Jesús, porque comprendes cuán bueno que Él es.

Por tanto, yo le daré parte con los grandes, y con los fuertes repartirá despojos; por cuanto derramó su vida hasta la muerte, y fue contado con los pecadores, habiendo él llevado el pecado de muchos, y orado por los transgresores. Isaías 53:12.

La palabra hebrea para este tipo de pecado mencionado en este versículo es **chet**. Al igual que la palabra hamartía en el griego del Nuevo Testamento, esta palabra se refiere a los pecados no intencionales. En este versículo quiere decir que también estos han sido perdonados.

Verá el fruto de la aflicción de su alma, y quedará satisfecho; por su conocimiento justificará mi siervo justo a muchos, y llevará las iniquidades de ellos. Isaías 53:11

Aquellos que vienen a Jesús son justificados. Todos nuestros pecados han sido perdonados, los pasados, los presentes y los futuros.

Pecado voluntario o deliberado

Porque si pecáremos voluntariamente después de haber recibido el conocimiento de la verdad, ya no queda más sacrificio por los pecados, sino una horrenda expectación de juicio, y de hervor de fuego que ha de devorar a los adversarios. El que viola la ley de Moisés, por el testimonio de dos o de tres testigos muere irremisiblemente. ¿Cuánto mayor castigo pensáis que merecerá el que pisoteare al Hijo de Dios, y tuviere por inmunda la sangre del pacto en la cual fue santificado, e hiciere afrenta al Espíritu de gracia? Hebreos 10:26-29

Estas palabras no fueron escritas a los cristianos renacidos. La carta a los hebreos fue escrita justamente a los hebreos. Entre ellos había quienes estaban muy alejados de la fe, otros que estaban al umbral de la misma y otros que ya habían creído en el mesías Jesucristo. Estos versículos se dirigen a personas que estaban al umbral de la fe pero que a pesar de ello no tomaban una decisión por Jesús. El único pecado voluntario que todavía existe es rechazar constantemente a Jesús, rechazar constantemente al Salvador. El apóstol Pablo se refiere a ello diciendo por ejemplo que si una persona creyente está casada con un incrédulo, la persona incrédula es santificada por la creyente. En esto comprobamos que estar santificado no significa necesariamente que la persona sea salva. Pecar deliberadamente aparece solamente mencionado una sola vez en el Nuevo Testamento. Solamente bajo el aspecto hebreo se divide el pecado en tres tipos del mismo. Sin embargo

en griego el pecado es simplemente pecado. Esto también comprueba que este pasaje en hebreos no está dirigido a los creyentes renacidos.

Ten fe en la fe de Jesús

En el nuevo pacto la sanidad también está disponible para el peor pecador. Jesús pasaba mucho tiempo con los peores pecadores. Por tanto si el perdón de pecados está disponible para el peor de los pecadores, entonces también la sanidad está disponible para el mismo. Existen dos razones en el nuevo testamento por las cuales la sanidad está disponible para todos. En primer lugar todos nuestros pecados nos han sido perdonados, también los pecados deliberados. En segundo lugar Jesús cree en sus propias llagas más de lo que tú pudieras creer en ellas. Si Jesús puede creer en sus propias llagas, cree entonces lo mismo y automáticamente también creerás en sus llagas y en los beneficios de las mismas.

Resumen:

Jesús cree en sus propias llagas más de lo que tú pudieras creer en ellas.

Oración y confesión personal:

Gracias Jesús porque has perdonado todos mis pecados. No existe más nada que pudiera impedir que yo reciba mi sanidad. Gracias porque crees en tus propias llagas. Yo creo en tu fe y recibo ahora mi sanidad. Debido a que tú has pagado el precio no tengo que tratar de hacer algo para merecerme las bendiciones. Yo descanso en el conocimiento de que por sus llagas he sido sanado. Amén.



iglesiadelinternet
El sitio diferente en la Web

iglesiadelinternet.com

¡La gracia de Dios cambiará tu vida!

Efectivo a nivel internacional, porque es de bendición para miles de personas en todo el mundo. Contribuye a su bienestar espiritual.

*De gracia recibimos, de gracia damos.
Descargas gratuitas. Servicio de discos.*

*Prédicas, enseñanzas, seminarios, devocionales, etc.
Amplia temática bíblica de aplicación práctica en la vida cotidiana. (Audio mp3, video y texto)*

Contacto: ministerio@iglesiadelinternet.com
¡Muchas gracias por visitarnos!

¿Ha sido Usted bendecido/a por esta enseñanza? Le animamos a compartiros un breve testimonio o agradecimiento, es una manera de bendecirnos a nosotros y a otros:

gracia@iglesiadelinternet.com
ministerio@iglesia-del-internet.com

Donaciones, transferencias bancarias:

"Si nosotros sembramos entre vosotros lo espiritual, ¿es gran cosa si segáramos de vosotros lo material?" 1. Corintios 9:11

Beneficiario: Familienkirche
Código Postal: 8640 Ciudad: Rapperswil
Cuenta, IBAN: CH8208731001254182059
Banco: Bank Linth LLB AG
BIC/SWIFT: LINSCH23
Código Postal: 8730 Ciudad: Uznach
País: CH (Suiza)

Más información en:

www.iglesiadelinternet.com/donaciones